

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	12.12.2013

Präsentation des Immobilienstandortes Köln auf der EXPO REAL 2013

Die Stadt Köln hat sich gemeinsam mit 25 Partnern aus der Immobilienbranche mit einer Gemeinschaftspräsentation an der EXPO REAL, der führenden deutschen Immobilienmesse, die vom 07. – 09.10.2013 in München stattfand, beteiligt.

In Kooperation mit den Partnern „Stadt Bonn“ und „Region Köln/Bonn e.V.“ präsentieren sich die Stadt Köln und ihre Mitaussteller aus der Immobilienbranche bereits seit mehr als 10 Jahren mit dem über 550 Quadratmeter großen Gemeinschaftsauftritt unter dem Label „Metropolregion Köln Bonn“. Auch in diesem Jahr stellte der Immobilienstandort Köln unter Regie der Wirtschaftsförderung wieder den Löwenanteil des Messeauftritts des Gemeinschaftsstandes.

Der Stand, der auf Basis eines europaweiten Ausschreibungsverfahrens komplett umgestaltet worden war, erhielt für sein neues und attraktives Design großen Zuspruch und erwies sich als wahrer Publikumsmagnet. Etliche bereits umgesetzte und neue prominente Entwicklungsprojekte der Standpartner zogen viele Besucher an.

Im Rahmen des Veranstaltungsprogramms wurden die Besucher durch Oberbürgermeister Jürgen Roters und seine Amtskollegen Jürgen Nimptsch, Bonn, und Reinhard Buchhorn, Leverkusen, am ersten Messtag begrüßt.

Weitere Veranstaltungshighlights waren die Vorträge der Stadtspitze:

Oberbürgermeister Jürgen Roters verwies in seiner Präsentation vor mehreren hundert Zuhörern auf die einmalige Konstellation von herausragenden Projekten in der Kölner Innenstadt, vom Gerling-Quartier über die Dom-Umgebung bis hin zum neuen Gürzenich-Quartier. Mit den Flächen des Deutzer und des Mülheimer Hafens böten sich darüber hinaus weitere in Deutschland einzigartige Entwicklungspotentiale der wachsenden Metropole.

Wirtschaftsdezernentin Ute Berg verdeutlichte in ihrem Vortrag am Beispiel der jüngsten Ansiedlungserfolge von Germanwings über PSA Peugeot Citroën bis Lanxess die Standortqualitäten der Rheinmetropole und Franz-Josef Höing, Dezernent für Stadtentwicklung, Planen, Bauen und Verkehr präsentierte aktuelle Projekte der Stadtentwicklung.

Oberbürgermeister Jürgen Roters und Wirtschaftsdezernentin Ute Berg unterstrichen in zahlreichen Gesprächen mit Vertretern der Landesregierung und mit Oberbürgermeistern aus dem Rheinland und dem Ruhrgebiet die Attraktivität Kölns als Investitionsstandort. Die größte Stadt in der Region ist Motor für Entwicklung und Wachstum in ganz Nordrhein-Westfalen.

gez. Berg